

---

Freie Demokraten Limburg

## **FDP-FRAKTION BEGRÜSST INVESTITIONSENTSCHEIDUNG DER BÄCKEREI SCHÄFER**

17.01.2017

---

Die FDP-Fraktion in der Limburger Stadtverordnetenversammlung begrüßt die Entscheidung der Bäckerei „Schäfer Dein Bäcker“, ins Limburger ICE-Gebiet umzuziehen und rund 20 Millionen Euro in den neuen Standort zu investieren.

„Mit dieser Entscheidung hat das stark expandierende heimische Familienunternehmen eine Entscheidung zugunsten der Region getroffen“, sagte die FDP-Fraktionsvorsitzende Marion Schardt-Sauer. Damit würden nicht nur Arbeitsplätze in Limburg gesichert, sondern es entstünden in erheblichem Umfang neue Ausbildungs- und Arbeitsplätze. Das sei bei Vorstellung entsprechender Pläne durch das Unternehmen in einer Sitzung der FDP-Fraktion deutlich geworden, so Schardt-Sauer. Aktuell beschäftigt das Unternehmen bereits mehr als 800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. „Die Entscheidung stärkt nicht nur den Wirtschaftsstandort Limburg, sondern bringt endlich auch eine weitere Belebung für das ICE-Gebiet, dessen Potentiale und Entwicklungsmöglichkeiten bereits viel zu lange brach liegen“, sagte Schardt-Sauer.

Grundsätzlich bedeute mehr unternehmerisches Engagement in Limburg auch mehr Lebensqualität für die Menschen in der Region, die somit seltener über teils weite Strecken pendeln müssten, was auch die Umwelt zusätzlich entlaste. Zudem bedeute weniger Pendelzeit mehr Freizeit, mehr Zeit für die Familie oder das ehrenamtliche Engagement in Vereinen, betonte Schardt-Sauer.